

Boucle d'or et les trois ours

Il était une fois une petite fille qui va vers la forêt et qui s'appelle Boucle d'or.

Elle voit une maison.

Après le petit ours va dehors et dit «trop saud. »

Boucle d'or rentre dans la maison des ours.

Ensuite la petite fille s'assoit sur la chaise du petit ours et se balance très fort.

Elle se balance tellement fort que la chaise craque et elle se retrouve par terre et elle dit «Ah!ah!ah

ça fait mal» et elle monte dans la chambre des trois ours.

Puis elle dort dans le lit du petit ours.

Lauryn.

Et l'ours a faim et dit « Miam miam »

L'ours est énervé car son fauteuil est cassé!

Le petit ours s'énerve très très fort.

Ensuite, le petit ours voit Boucle d'Or dans le lit.

L'ours jette Boucle d'Or par la fenêtre.

Et voilà la fin de l'histoire!

Mathis Benoit